
 

 

 

 

Araraquara, 29 de abril de 2025. 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 1243/2025, de autoria do Vereador CORONEL PRADO, informamos, 

conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Saúde: 

Reconhecemos a relevância da demanda 

apresentada, nos atentando especialmente ao ambiente de trabalho dos profissionais de 

saúde e à qualidade do atendimento oferecido à população. 

No que se refere à sugestão de utilização do imóvel 

situado na Avenida Castro Alves, número 1.253, no Jardim Bela Vista, informamos que o 

referido espaço, embora estrategicamente localizado e com características que o 

tornam potencialmente adequado para abrigar a referida unidade de saúde, necessita 

de uma reforma ampla e estrutural. Ressaltamos que essa intervenção não está 

contemplada por repasses do Governo Federal, o que implica a necessidade de 

investimento direto por parte do Município. 

Informamos, ainda, que tal proposta se encontra em 

análise por esta Secretaria, que estuda a viabilidade técnica, financeira e administrativa 

da possível transferência, considerando sempre os princípios da economicidade, da 

legalidade e da eficiência na gestão dos recursos públicos. 



 

 

 

 

Reiteramos nosso compromisso com a melhoria 

contínua dos serviços de saúde e com o bem-estar da população, e reafirmamos que a 

sugestão apresentada será considerada com a devida atenção no processo de 

planejamento e priorização de ações. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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